

第3回体育大会・総合優勝は3年A組

第3回体育大会を12月18日(火)、19日(水)の2日間にわたり開催しました。今年度は文化祭が行われたので、例年より遅い時期の開催となりましたが、2日とも天候に恵まれ暖かな日差しの元での開催となりました。

1日目は球技種目が行われました。各種目の優勝チームは下表の通りです。

種目	優勝クラス
バレーボール	2年A組
卓球	1年B組
ソフトテニス	3年A組
ドッジボール	3年A組
ミニサッカー	1年A組



バレーボール



卓球

各種目の得点を加えた球技のクラス別順位は、1位 3年A組、2位 2年C組、3位が3年C組と1年B組となりました。

2日目はクラスリレー、長縄、アグリレース(障害物競走)のレクリエーション種目が行われました。



ミニサッカー



クラスリレー



長縄

各種目の優勝チームは下表の通りです。

種目	優勝クラス
クラスリレー	3年A組
長縄	2年C組
アグリレース	3年A組

各種目の得点を合計し、総合優勝は3年A組、準優勝2年C組、第3位は1年B組でした。各クラスの皆さん、おめでとうございます。

平成30年度 収穫祭

また、19日の午後には今年度の収穫を祝う恒例の収穫祭が行われました。

この一年の農作物の収穫に感謝し、1年生が6月に植えた餅米を使って各クラスで二臼ずつの餅をついて、辛み餅やきなこ餅にしたり、小豆のあんを付けたりして、みんなでおおぼりました。



～ 1、2年生の進路行事を行いました～

1学年・藤岡市キャリアセミナー

12月7日（金）1年生を対象とした「藤岡市キャリアセミナー」を、本校と藤岡市、ハローワークふじおかとの共催で行いました。

スリースター製菓株式会社、株式会社磯部ガーデン、社会福祉法人しんまち元気村、株式会社根岸、株式会社ベイシア、公立藤岡総合病院、藤岡消防署、多野藤岡農業協同組合から8人の講師の方をお迎えして、仕事の実際の様子や苦勞、やり甲斐などについてお話を伺いました。

当日は藤岡市やハローワーク職員の他、公開LHRとして県内各高校の進路指導担当の先生方も大勢見学にみえました。



2学年進路ガイダンス

12月14日（金）には2学年の進路ガイダンスが行われました。

当日は約20校の短大、専門学校等から講師の先生をお迎えして、進学希望の生徒は同じ分野2校の説明を聞いて学校比較を行いました。就職希望の生徒は実際の就職試験に対応した面接・学科試験の対策を学びました。

